



Lothar Oebel

Stadtverwaltung Mainz
Beigeordneter Dr. Eckart Lensch

le 10. Jan. 2022 *WPE*

weiter an: *40-Oebel-15*

Kopie	z.Kfm.	Z.w.V. X	Bericht
Antwort Entwurf		R	Z.d.A.
Termin:			

Ministerium für Bildung | Postfach 32 20 | 55022 Mainz

Herr Beigeordneter
Dr. Eckart Lensch
Stadtverwaltung Mainz
Dezernat IV
Postfach 3620
55026 Mainz

DIE MINISTERIN

Mittlere Bleiche 61
55116 Mainz
Telefon 06131 16-0
Telefax 06131 16-41 10
ministerinbuero@bm.rlp.de
<https://bm.rlp.de>

Mein Aktenzeichen
7020-0001#2021/0003
-0901 9413C
Bitte immer angeben!

Ihr Schreiben vom

Ansprechpartner/-in / E-Mail
Herr Dr. Oebel
Lothar.Oebel@bm.rlp.de

Telefon / Fax
06131 16-2904
06131 16-4005

Neues Gymnasium Mainz-Mombach Antrag auf Schwerpunktschule

Sehr geehrter Herr Dr. Lensch, *lieber Eckart,*

herzlichen Dank für Ihren Antrag, das neu zu errichtende Gymnasium in Mainz-Mombach als Schwerpunktschule einzurichten.

Das neu zu errichtende Gymnasium in Mainz-Mombach soll einen Beitrag dazu leisten, ein inklusives Bildungssystem auf allen Ebenen zu gewährleisten. Es wird geplant als „Schule mit einem besonderen inklusiven Profil“ für Kinder und Jugendliche mit körperlichen und seelischen Beeinträchtigungen. Damit sind Schülerinnen und Schüler mit motorischen-, Hör- und Sehbehinderungen sowie mit Autismusspektrumsstörungen gemeint, die in Mainz-Mombach auf die Dauer unterrichtet werden können.

Am Gymnasium Mainz-Mombach wird eine Funktionsstelle zur Koordinierung inklusiver Angelegenheiten in der Schulleitung eingerichtet. Die Einrichtung dieser Funktionsstelle stellt die Berücksichtigung der Belange von beeinträchtigten Schülerinnen und Schülern in hohem Maß sicher.



Sobald das Gymnasium seinen Betrieb aufnimmt, geht der Auftrag, den Gedanken der Inklusion weiter zu fördern und zu vertiefen, von der Planungsgruppe an die Schulgemeinschaft über. Alle schulischen Gremien werden an der weiteren Entwicklung und Entscheidungsfindung beteiligt.

Dabei wird sich die Schulgemeinschaft auch mit der Frage der Weiterentwicklung der Schulgemeinschaft hin zu einer Schwerpunktschule und zieldifferentem Unterricht auseinandersetzen.

Die Planungsgruppe erarbeitet derzeit ein Konzept, um das Gymnasium Mainz-Mombach als „Schule mit einem besonderen inklusiven Profil“ zu errichten und steht für Rückfragen jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

- und allen guten Wünschen
zum neuen Jahr!

Stefanie Hubig

Dr. Stefanie Hubig

Stefanie